

TRINITE

Les lycéens reçoivent les piliers de la tradition

Dans le cadre d'un projet pluridisciplinaire à caractère professionnel, les élèves de la classe terminale option carrière sanitaire et social du lycée professionnel de Frantz-Fanon ont organisé une rencontre entre les générations d'hier et d'aujourd'hui.

Cette rencontre pleine de joie et de vie s'est déroulée dans la salle de spectacle du lycée.

Une belle journée d'échange

qui réunissait les pensionnaires des maisons de retraite de la commune, les adhérents de l'association Sourire d'automne et les lycéens.

Près d'une vingtaine d'élèves ont chanté, dansé et joué des scénettes sur la vie d'antan devant une cinquantaine de personnes âgées heureuses d'être là. Cette rencontre a été agrémentée par deux magnifiques défilés l'un en robe

d'antan et l'autre en tenue d'aujourd'hui proposé par la styliste Arielle Régulus. Les aînés ont également offert un spectacle de chants.

La manifestation qui s'est déroulée dans une chaleureuse ambiance, s'est achevée par une excellente prestation de danse traditionnelle animée par les frères Rastocle.

A.A.



Les frères Rastocle ont conclu la manifestation par une note de bèlè.



La rencontre organisée au lycée Frantz-Fanon était placée sous le signe de la convivialité et de l'échange entre les générations.

